

Vom 1. September bis 1. Oktober 2008 begehen weltweit 1,3 Milliarden Muslime den Fastenmonat Ramadan. Für die Muslime – ob jung oder alt – ist der Ramadan ein ganz besonderer Monat. Die erwachsenen Muslime nehmen von Sonnenaufgang bis Sonnenuntergang keine Nahrung und Getränke zu sich. Für die Fastenden bedeutet dies eine große Anstrengung. Der Ramadan ist aber auch ein Monat der Gemeinschaft und Besinnlichkeit. Allabendlich treffen sich Muslime in Familie und Nachbarschaft zum Fastenbrechen (Iftar) und verbringen viel Zeit miteinander.

Iftar

Ramadan in Bilk Information und Dialog im Stadtteil

Freitag, 5. September
19.00 Uhr Vortrag der Afghanischen Kinderhilfe
Deutschland, Düsseldorf
Fastenbrechen ca. 20.15 Uhr

im Bürgerhaus Bilk,
Himmelgeister Straße 107, 40225 Düsseldorf

Aktion weißes Friedensband e.V., AGB e. V. und das Bürgerhaus Bilk wollen im Rahmen des interreligiösen Dialoges im Ramadan Begegnungs- und Dialogmöglichkeiten zwischen Muslimen und Nichtmuslimen in Düsseldorf-Bilk schaffen. Gemeinsam möchten wir mit muslimischen und nichtmuslimischen Anwohnern einen Iftar (Fastenbrechen) begehen. Begleitet und betreut wird der Abend von afghanischen Muslimen des Vereins Afghanische Kinderhilfe Deutschland e.V. in Düsseldorf, die auch ausführlich zur derzeitigen Situation in Afghanistan und zu aktuellen Hilfsprojekten berichten werden.

Darüber hinaus werden wir gemeinsam mit der evangelischen Martin-Luther-Grundschule interreligiös orientierte Begegnungsstunden für Schülerinnen und Schüler durchführen, in denen muslimische Kinder nichtmuslimischen Kindern über ihre Erfahrungen mit dem Fastenmonat Ramadan berichten.

Abgerundet werden diese Angebote von einem großen „Zuckerfest“, das am 18. Oktober im großen Saal des Bürgerhauses gefeiert wird. Dazu laden wir alle Bilker, gleich welcher Religion, ein.

Termine:

5. September 2008, 18.30 Uhr Iftar (Fastenbrechen) mit Vortrag zu Hilfsprojekten in Afghanistan im Bürgerhaus Bilk

September 2008 - zwei Termine nach Absprache
Begegnungsstunden in der Martin-Luther Grundschule

18. Oktober 2008, 19.00 Uhr
Zuckerfest im Bürgerhaus Bilk



Himmelgeister Str. 107a
40225 Düsseldorf
Tel. 0211-9945137
Fax 0211-9945138
haverkamp@friedensband.de
www.friedensband.de

Düsseldorf, 1. September 2008

Veranstalter:

Aktion Friedensband e.V.
Aktion Gemeinwesen und
Beratung e.V.
Bürgerhaus Bilk

Kooperationspartner:

Evangelische Martin-Luther-
Grundschule
Afghanische Kinderhilfe
Deutschland e.V.

Ihre Ansprechpartner:

Dr. Michael Kiefer, AGB e.V.
Tel. 0211-9052226
Günter Haverkamp, Aktion
Weißes Friedensband e.V.
Tel. 0211-9945137